

# L'INFO DU MOIS – BULLETIN N°4

## BOLETÍN INFORMATIVO PARA PADRES DE FAMILIA

### Julio – 2024

Querida familia STEX,

Es un placer para nosotros seguir compartiendo con ustedes el boletín de este mes, el cual incluye noticias, eventos y actividades culturales que muestran la vitalidad y el ingenio de nuestra comunidad educativa. Esperamos que encuentren valiosa la información que les estamos brindando mes a mes sobre nuestros recientes logros y los próximos eventos.

## ***Eventos Recientes:***

### **1. FIESTA DE LA MÚSICA:**

Como han podido apreciar las fotos de la página web del colegio, como todos los años, hemos festejado la fiesta de la música. ¡Nos hemos unido, de esa manera, a todos los músicos, cantantes, profesionales y aficionados de Arequipa, de Francia y del mundo entero!

Cada año nuestros alumnos mejoran sus presentaciones. ¡Con qué emoción hemos descubierto una vez más, voces maravillosas y talentos escondidos! Hemos podido apreciar también con qué facilidad y soltura se prestan los alumnos tanto de primaria como de secundaria para este ejercicio. Algunos tímidos y discretos en las aulas, sin embargo, ¡frente al micrófono y al público, se atreven sin miedo!  
¡Gracias y bravo!

### **2. FIESTA FAMILIAR E INAUGURACIÓN DE OLIMPIADAS STEX 2024:**

El pasado sábado 22 de junio se realizó en el colegio la Fiesta familiar, como parte del aniversario del colegio.

La fiesta familiar este año tuvo como temática los Juegos Olímpicos Paris 2024. Lo que dio lugar a la inauguración de las olimpiadas de padres de familia y estudiantes. Cada grado representó un país, caracterizándose del mismo. La inauguración inició con un desfile por grados resaltando la bandera del país correspondiente. Acompañado de sus tutores y profesores de los diferentes niveles.

Después de la inauguración se procedió a realizar encuentros deportivos de padres de familia en las disciplinas de básquet, vóley y fútbol. Reconociendo a los ganadores con medallas para el primer, segundo y tercer puesto en las diferentes disciplinas.

El arte también se hizo presente a través de la danza, cada promoción caracterizó un baile típico del país que representaba. Igualmente hubo premiación para los tres primeros puestos. La promoción 2023 deleito al público presente con la presentación de su banda de rock.

Los estudiantes contaron con juegos inflables que les permitió pasar un buen momento en compañía de sus padres. Durante el día se realizaron rifas y se culminó con el esperado Bingo organizado por la promoción 2026, quienes están realizando diferentes actividades pro fondos “viaje a Francia”.

Cada grado estuvo a cargo de un stand, los cuales representaban un país y vendían productos típicos en su mayoría.

# Eventos recientes (continuación):

## **3. 1° CAMPAMENTO PARA ESTUDIANTES DE 3EME:**

El sábado 29 de junio de 2024 se llevó a cabo un campamento preparatorio para los alumnos de 3° de Secundaria, quienes participarán en un intercambio cultural y académico en Francia, programado para septiembre. Este campamento tuvo como objetivo principal preparar a los estudiantes para manejar diversas situaciones que podrían surgir durante el viaje. Se fomentó la socialización, el trabajo en equipo y el apoyo mutuo, además de aclararse las dudas sobre el viaje. Es importante destacar que los padres de familia proporcionaron lo necesario para el campamento, como alimentos y materiales para la fogata. El equipo a cargo incluyó a las profesoras acompañantes Pauline Buillon y Lourdes Pinto, junto con Diana Fuentes, psicóloga encargada del proceso de preparación. El campamento concluyó el domingo 30 en la mañana. Agradecemos sinceramente a todos los participantes y a los padres de familia por su invaluable apoyo y colaboración, que hicieron posible la realización de esta actividad.

## **4. EVENTO “PUERTAS ABIERTAS”:**

El sábado 20 de julio, a partir de las 10:00 a.m., se llevó a cabo la presentación de nuestro proyecto educativo como parte del Proceso de Admisión 2025. Se invitó a todas las familias interesadas en inscribir a sus hijos para el año 2025 a asistir a este evento. La presentación se realizó en las instalaciones del colegio y se apreció el nuevo edificio culminado. Agradecemos a las familias STEX, quienes son nuestra mejor publicidad, y a todas las familias que asistieron a este primer evento. Su apoyo y participación son fundamentales para el éxito de nuestro proceso de admisión.

## **5. CELEBRANDO EL MES PATRIO EN EL NIVEL INICIAL:**

Para celebrar el mes patrio, los alumnos de 5 años exploraron y aprendieron más sobre nuestro hermoso país. Primero, crearon retratos inspirados en Dubuffet, pero utilizando los colores de la bandera peruana. También aprendieron sobre el gallito de las rocas y lo representaron en sus dibujos. Además, pintaron nuestra maravilla del mundo, Machu Picchu. Por último, se apreció el esfuerzo y dedicación que mostraron al aprender una canción infantil en Quechua.

## **6. NUEVO INGRESO STEX A ESAN:**

Nos complace anunciar con gran orgullo que Gianfranco Veliz Hurtado, nuestro alumno de 5to de secundaria, ha sido admitido en la carrera de Derecho Corporativo en la Universidad.

Este reciente logro subraya que el esfuerzo y la dedicación que hemos invertido en nuestra labor durante los últimos 10 años están dando resultados positivos. Estamos convencidos de que seguiremos formando ciudadanos plenos, felices, con valores y con una mentalidad abierta al mundo.

¡Felicitaciones Gianfranco!

# Eventos recientes (continuación):

## **7. TALLER SOBRE METODOLOGÍA DE INVESTIGACIÓN Y NORMAS APA:**

El viernes 12 de julio pasado, se llevó a cabo en la Biblioteca del colegio el taller titulado "Metodología de Investigación y Normas APA: Concepto y Aplicación". Este taller fue impartido por la bibliotecóloga Sandra Linares y se organizó con la colaboración de la Biblioteca y la Coordinación de Secundaria.

El propósito principal fue introducir a los estudiantes en la metodología de investigación y en el uso de las normas APA, las cuales tienen un amplio uso en el ámbito académico. Durante la sesión, los estudiantes recibieron conocimientos sobre la importancia de realizar investigaciones de alta calidad, cómo estructurar apropiadamente un trabajo académico y cómo citar las fuentes de manera correcta. La participación estudiantil fue muy entusiasta y positiva durante todo el taller.

Reconocemos y valoramos el esfuerzo de todos los estudiantes que participaron en esta enriquecedora experiencia. Estamos comprometidos en seguir ofreciendo este tipo de talleres y actividades que contribuyan al crecimiento académico de nuestros estudiantes.

## **8. OLIMPIADAS INTERNAS STEX 2024: JORNADA DEPORTIVA Y FAMILIAR**

El pasado sábado 13 de julio tuvieron lugar las emocionantes Olimpiadas internas STEX 2024, donde los estudiantes de primaria y secundaria se reunieron para competir en fútbol, vóley y balonmano. La mañana transcurrió entre partidos llenos de energía y compañerismo, con la presencia activa de padres que alentaron entusiastamente a sus equipos. Queremos expresar nuestro sincero agradecimiento a todos los participantes por hacer de este evento una experiencia deportiva inolvidable y familiar.

## **9. FIESTA BINACIONAL:**

Cada julio, nuestro colegio celebra la unión entre las culturas peruana y francesa con diversas actividades. Estas actividades, preparadas por nuestros profesores de ambos países, enriquecen el desarrollo de nuestros estudiantes como ciudadanos del mundo. Un destacado evento fue la marcha en la Plaza de Armas, donde nuestro colegio fue invitado por la municipalidad, contando con la participación de profesores, directivos y la promotoría.

El 17 de julio, día central de nuestras celebraciones, realizamos el izamiento protocolar de la bandera, simbolizando la unión franco-peruana que define la identidad bicultural de nuestra institución en un contexto globalizado. Para destacar esta diversidad cultural, los alumnos y algunos profesores del nivel primario participaron vestidos como sus personajes favoritos.

Estas vivencias no solo enriquecen el conocimiento de nuestros estudiantes, sino que también les proporcionan perspectivas diversas sobre el mundo. Ser parte de dos culturas distintas implica integrar dos formas de ver y entender la vida, enriqueciendo así su comprensión y apreciación de la diversidad cultural, que abarca tradiciones, costumbres y lenguajes, entre otros aspectos.

# Eventos recientes (continuación):

## 10. VIAJE A LIMA DE LOS ESTUDIANTES DE CM2 (5° DE PRIMARIA):

Este viaje de estudios cultural se produjo por la curiosidad de los niños y niñas a partir de la lectura del libro: “Piratas en el Callao” del autor Hernán Garrido Lecca. Le realizaron una entrevista al escritor que fue muy enriquecedora e interactuaron en todo momento con él. Después, visitaron la Fortaleza del Real Felipe que es el escenario de la historia del cuento, es una edificación militar construida en el siglo XVIII en la bahía del Callao. Es la más grande de todas las construidas por España en sus colonias de América, en la época en que el puerto era asediado por piratas. Reforzaron su aprendizaje activo y vivencial fuera de las aulas. Creando textos narrativos-descriptivos en español y francés. Investigaron qué leyes y normas existen para cuidar centros históricos como la Fortaleza del Real Felipe y demás construcciones de nuestro país y la promoción del turismo cultural, que permitan el cuidado a partir de la implementación de políticas públicas y protección de los bienes materiales e inmateriales de la nación, por tal motivo, visitaron también el Congreso de la República y el Palacio de Gobierno en la ciudad de Lima.

## 11. MUDANZA:

Durante estas vacaciones hemos podido organizar las mudanzas en el nuevo edificio. La recepción estará ahora en el nuevo ingreso. Contaremos con las oficinas del director francés, Emmanuel Blanchetière; de la directora peruana, Lilia Mesías; de la secretaria, Bonnie Cornejo; de la recepcionista y de una oficina de acogida. Las aulas de primer, segundo y tercer grado se localizarán en el edificio de dos pisos. Próximamente se instalarán las salas de artes y ciencias.

En la parte inicial, se realizará la mudanza de la biblioteca para inicial y primaria. El primer local será ahora exclusivamente para secundaria. Los dos ambientes permitirán desarrollar actividades de psicomotricidad, algunas clases de educación física, la siesta para inicial y actividades diversas.

Inauguraremos oficialmente el nuevo local el 9 de noviembre. Se decidió cambiar la fecha a solicitud de la Embajada de Francia.

## 12. LA ORIENTACIÓN VOCACIONAL EN MARCHA:

La primera promoción de Saint Exupéry cursa actualmente el quinto de secundaria. Esta primera clase contó en 2014 con 11 alumnos. Algunos viajaron a Francia, Suiza, y hoy en día contamos con 8 alumnos, quienes estudian a partir del sistema francés del CNED, enseñanza a distancia, para preparar el bachillerato francés. Sin embargo, algunos quisieron presentarse a la universidad peruana. Fueron 4 estudiantes quienes ingresaron en la primera oportunidad a la Universidad Católica San Pablo y ESAN de Lima y nuestras 4 alumnas (una actualmente radica en Indonesia) se encuentran en proceso de afinar su proyecto profesional. Todos se están preparando para la primera prueba del bachillerato, la prueba de lengua y literatura francesa.

Esa nueva experiencia nos permite proyectarnos para las promociones que vienen. El primer punto, además de reforzar siempre el francés, es acompañar el proceso de orientación profesional. Una de las primeras acciones va a ser la organización de un foro de orientación vocacional con testimonios de profesionales y estudiantes.

Lilia Mesías y Annie Ouilic han entrevistado, uno por uno, a los alumnos de quinto, cuarto y tercero de secundaria presentándoles este acompañamiento. Fueron horas muy interesantes de posicionamiento y proyección de cada uno. A fin de hacer realidad esta proyección, este año a finales de septiembre, los alumnos de cuarto de secundaria harán una pasantía de una semana en el campo profesional que hoy en día les atrae.

Contamos con ustedes, padres de familia, con la cámara de comercio y profesionales de varios sectores, para una nueva experiencia de descubrimiento "in situ" del campo profesional. Nuestros estudiantes contarán con una capacitación preparatoria y un convenio con la empresa. Como actividad final, tendrán que realizar una presentación oral acerca de su experiencia frente a un profesor y un profesional.

El año que viene la pasantía será de dos semanas para los alumnos de 4to de secundaria, pasantía obligatoria en el sistema francés.

# Próximos eventos:

## 1. JUEGOS OLÍMPICOS:

Empezaron los juegos con partidos de rugby y fútbol. Pero el gran evento mundial es hoy, viernes 26 a las 12:30. Una inauguración tendrá una duración de 4 horas en el río Sena, en el Trocadero, es decir, por primera vez en la historia de los Juegos, estos se realizarán fuera de un estadio. Sería muy interesante que puedan compartir en familia algunas competencias. Más allá de descubrir a París, a 200 delegaciones de deportistas y de conocer los nuevos deportes que se presentarán en esta competición, es gratificante participar de esta apertura al mundo que siempre hemos anhelado y que este evento pueda recordarnos a todos la importancia de los valores como por ejemplo la unión, la diversidad, la superación de uno mismo y el orgullo de representar a un país. En anexos encontrarán el calendario oficial de las competencias olímpicas.

## 2. NUEVOS ROSTROS:

Esta semana llega nuestro nuevo director de inicial y primaria. Se llama Emmanuel Blanchetère. Tiene mucha experiencia en el puesto de director en la red AEFE, en Mali y Senegal, y también en Francia. Viene en familia con su esposa y dos hijos. Vamos a organizar una serie de reuniones para que lo conozcan y además dar inicio al segundo semestre.

Lilia Mesías, nuestra directora peruana, será la directora nacional para todo el colegio y tendrá a su cargo la coordinación de secundaria. Johan Cano, además de su puesto como profesor de comunicación, volverá a seguir desarrollando diversos proyectos, entre ellos, el de periodismo escolar y el convenio con el COAR.

Llega también este 24 de julio la nueva profesora destacada del gobierno francés, Audrey Millois, quien enseñará en CM1, 5to grado de primaria. Tiene un contrato por tres años. Ha trabajado en España, Francia, Estados Unidos. Soledad Tassara, nuestra asistente de dirección, se va a Francia por una temporada a fin de acompañar a su hijo que está en 6to año de secundaria y pasará el bachillerato en Francia. Ya trabaja con nosotros la nueva secretaria Bonnie Cornejo Botero, que se adaptó al colegio rápidamente. Hemos contratado además una nueva recepcionista, Norka Álvarez Mayta, quien trabaja también por las tardes en la Alianza Francesa.

Daremos la bienvenida este 1ro de agosto a nuevo personal de limpieza, ya que el nuevo edificio implica este requerimiento

## 3. VIAJE A FRANCIA

La preparación al viaje de la promoción de 3ème, tercero de secundaria, se concretiza cada día más. Agradecemos a la comisión de madres que apoya con mucha eficacia este proceso global. Después de un primer campamento que permitió a todos los alumnos tomar conciencia de los retos que los esperan y conocer mejor a sus profesores acompañantes Lourdes Pinto y Pauline Bouillon, ya se está organizando el segundo fin de semana que estará orientado a la guía y preparación de cada uno de los estudiantes.

La primera semana de agosto, recibimos a la Señora Marie France Morin, quien está encargada de la acogida a los estudiantes en el colegio francés. Los alumnos de quinto y de cuarto de secundaria, quienes viajaron años anteriores, tuvieron el agrado de conocerla. Ella participará de un encuentro con los padres de familia de tercero y contribuirá brindando detalles sobre la estadía de sus hijos en el colegio San Gabriel a partir del 23 de septiembre.

## 4. CARRERA SOLIDARIA:

Nos complace anunciarles que, en el marco de la celebración del Año de los Juegos Olímpicos París 2024, próximamente llevaremos a cabo una emocionante Carrera Solidaria. Este evento no solo fomenta la actividad física y el espíritu deportivo entre toda la familia STEX, sino que también apoya una noble causa.

En los próximos días, les enviaremos más detalles sobre la fecha, el recorrido y cómo pueden participar.

¡Esperamos contar con su entusiasta participación y colaboración en este evento especial!

# Información adicional de suma importancia:

## 1. DISPOSITIVOS ELECTRÓNICOS:

Para promover un entorno adecuado para el aprendizaje, se recuerda a los estudiantes que deben utilizar los dispositivos electrónicos de manera responsable dentro de las aulas. Es importante que las laptops y tablets solo se lleven cuando sea necesario o cuando lo indique el profesor. Su uso sin la correspondiente autorización no está permitido.

**IMPORTANTE:** Las tablets no deben tener tarjeta SIM (es decir, plan de datos). Todos los dispositivos en clase deben conectarse a la red wifi para alumnos proporcionada por el colegio. Si se encuentra una tarjeta SIM, esta será retirada y solo se devolverá a los padres de familia.

## 2. CASILLEROS:

Los estudiantes deben utilizar los casilleros de manera adecuada y responsable, guardando en ellos los materiales necesarios para sus actividades escolares, se debe evitar dejar los útiles en sus carpetas durante los recreos. Cada casillero debe estar cerrado con candado y los estudiantes son responsables de sus llaves, sin embargo, se debe entregar una copia de las llaves al área de convivencia escolar. Los casilleros, tal como se indica en el RI, son supervisados por los encargados de convivencia y los tutores del aula.

## 3. PRIMER SÁBADO DE CADA MES:

Queremos subrayar la importancia de cumplir con los sábados de sanción establecidos en nuestra institución. Estas jornadas no solo sirven para abordar y corregir faltas académicas y de comportamiento, sino que también brindan a los estudiantes la oportunidad de reflexionar sobre su desempeño y tomar medidas para mejorar. El pasado sábado 6 de julio, los estudiantes que enfrentaron sanciones por faltas en su rendimiento académico o comportamiento asistieron a esta sesión. Confiamos en que esta medida ha sido constructiva y beneficiosa para ellos, permitiéndoles enmendar sus errores y reforzar sus habilidades y actitudes. Agradecemos su apoyo continuo en este proceso y los animamos a conversar con sus hijos sobre la importancia de estas jornadas y el impacto positivo que pueden tener en su desarrollo personal y académico.

## 4. LECTURA DE BOLETÍN:

Queremos resaltar la importancia de leer el boletín mensual que enviamos a su hogar. Este boletín es una excelente fuente de información que ofrece una visión completa sobre las actividades, eventos y logros de nuestra comunidad educativa. Al mantenerse al tanto de estas actualizaciones, podrán conocer de cerca las normas de convivencia, el resumen de eventos recientes, información sobre próximas fechas, participar activamente en las actividades escolares y apoyar mejor el desarrollo académico y personal de sus hijos. Su lectura regular no solo les permitirá estar informados, sino también ser parte integral del crecimiento y éxito de sus hijos. Agradecemos su atención y compromiso, y esperamos que encuentren el boletín tan útil y enriquecedor como nosotros lo hacemos.

## *A continuación, el calendario oficial de los Juegos Olímpicos*



# Clendario de competencias olímpicas Paris 2024

	JULIO							AGOSTO											
	24 MIE	25 JUE	26 VIE	27 SAB	28 DOM	29 LUN	30 MAR	31 MIE	1 JUE	2 VIE	3 SAB	4 DOM	5 LUN	6 MAR	7 MIE	8 JUE	9 VIE	10 SAB	11 DOM
Ceremonias Apertura y Clausura			○																○
Acuáticos – Natación				●	●	●	●	●	●	●	●	●							
Acuáticos – Clavados				●		●		●		●			○	●	○	●	●	●	
Acuáticos – Natac. Artística												○	○	●		○	●		
Acuáticos – Waterpolo				○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
Acuáticos – Nat. Maratón																●	●		
Tiro con Arco		○			●	●	○	○	○	●	●	●							
Atletismo – Pista y Campo										●	●	●	●	●	●	●	●	●	
Atletismo – Maratón																	●	●	
Atletismo – Marcha Atlética									●						●				
Bádminton				○	○	○	○	○	○	●	●	●	●						
Baloncesto – 3x3							○	○	○	○	○	○	●						
Baloncesto				○	○	○	○	○	○	○	○	○		○	○	○	○	○	
Boxeo				○	○	○	○	○	○	○	○	○		●	●	●	●	●	
Breaking																	●	●	
Canotaje – Slalom				○	●	●	○	●	●		○	○	●						
Canotaje – Sprint														○	○	●	●	●	
Ciclismo – BMX E. Libre							○	●											
Ciclismo – BMX Carrera									○	●									
Ciclismo – Montaña					●	●													
Ciclismo – En Ruta				●							●	●							
Ciclismo – Pista												●	●	●	●	●	●	●	
Ecuestre – Adiestram.							○	○			●	●							
Ecuestre – Concurso Compl.				○	○	●													
Ecuestre – Salto									○	●			○	●					
Esgrima				●	●	●	●	●	●	●	●	●							
Fútbol	○	○		○	○		○	○		○	○		○	○		●	●	●	
Golf									○	○	○	●			○	○	○	●	
Gimnasia – Artística				○	○	●	●	●	●		●	●	●						
Gimnasia – Rítmica																○	●	●	
Gimnasia – Trampolín										●									
Handball		○		○	○	○	○	○	○	○	○	○		○	○	○	○	○	
Hockey				○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	●	●		
Judo				●	●	●	●	●	●	●	●								
Pentatlón Moderno																○	○	●	
Remo				○	○	○	○	●	●	●	●								
Rugby Siete	○	○		●	○	○	●												
Vela					○	○	○	○	●	●	○	○	○	●	●	●			
Tiro – Fusil y Pistola				●	●	●	●	○	●	●	●	○	●						
Tiro – Escopeta						○	●	●		○	●	●	●						
Skateboarding – Parque				●	●									●	●				
Skateboarding – Calle				●	●														
Escalada Deportiva												○	○	●	●	●	●	●	
Surfing					○	○	○	●	◆	◆	◆	◆							
Tenis de Mesa				○	○	○	●	○	○	○	●	●	○	○	○	○	○	○	
Taekwondo															●	●	●	●	
Tenis				○	○	○	○	○	○	●	●	●							
Triatlón							●	●					●						
Voleibol – Voleibol de Playa				○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	
Voleibol				○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	
Halterofilia															●	●	●	●	
Lucha													○	●	●	●	●	●	



PARIS 2024



# ¡Felices fiestas y que vivan los Juegos Olímpicos París 2024!

